

救急患者の受け入れ制限解除および予約外診察休止等の診療制限について

令和3年1月5日

当院では、新型コロナウイルス陽性患者の受け入れが急増していることから、受け入れ病床を拡大しながら対応しております。そのため、年末年始にかけて新型コロナウイルスの陽性患者、疑似症患者の受け入れが相次いでおり、やむを得ず救急患者の受け入れを制限させていただいておりました。

このたび、救急患者の受け入れ等の診療機能の早期再開に向けて最大限の努力を行い、令和3年1月4日より救急車の受け入れを再開し、ICUと救急病棟を再稼働いたしました。

しかしながら、当院としては新型コロナウイルス感染症の対応と救急医療を両立させるうえで、限られた医療資源のなかでは、外来診療の一部制限を含めた種々の診療制限をせざるを得ない状況となりました。

そのため、外来診察については、原則予約のある患者さんに限らせていただきます。

その他、現在の診療体制につきましては、別紙をご参照ください。

地域の皆さまにはご迷惑とご心配をおかけし誠に申し訳なく存じますが、ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。今後、状況が変わりましたら逐次ご報告申し上げます。

当院における診療体制（令和3年1月4日より）

○救命救急センター（一部診療制限解除）

- ・救急車の受け入れ再開
- ・3次救急患者さんの受け入れ再開
- ・全身麻酔が必要な緊急手術対象患者さんの受け入れ再開
- ・手術後ICU管理が必要な患者さん（心臓血管外科手術含む）の受け入れ再開
- ・透析を必要とする患者さんの受け入れ再開

※患者さんの状態によっては転院搬送の可能性があることをご承知おきください

○その他の診療制限

- ・紹介予約患者さん以外の初診外来診療の休止
- ・当面の間、緩和ケア病棟の運用を停止
- ・救命救急センターにおける休日・夜間のWalk in患者さん（救急車による搬送または紹介の方以外の来院患者さん）の診療は引き続き停止

【地域の医療機関の方へ】

- ・ご紹介いただく患者さんのうち、当日の診療をご希望の場合は、あらかじめお電話にてご相談ください。受け入れについて、各診療科と調整をいたします。
- ・当院は新型コロナウイルス感染症の診療・検査医療機関ではございませんので、その点をご承知おきいただき、発熱、呼吸不全を呈する患者さんにつきましては、新型コロナウイルス感染症が否定できる患者さんのみ受け入れ可能とさせていただきます。